

# Esch 2022 : l'équipe insiste sur l'aspect transfrontalier

Auteur : Hubert Gamelon Dans A la une, Luxembourg Mis à jour le 28/08/20 9:32 | Publié le 27/08/20 10:00



Une rencontre avec la presse avait lieu ce jeudi matin, du côté français (Photo : Hervé Montaigu).

C'est l'un des arguments qui avait convaincu les instances européennes du projet : le caractère transfrontalier d'Esch 2022. Ce jeudi, l'équipe a de nouveau insisté sur cet aspect, en expliquant que « les communes des deux pays travaillent main dans la main pour lancer des projets qui profiteront à tous les habitants et visiteurs de la région ».

Malgré un développement à deux vitesses d'un côté de la frontière à l'autre, « nous avons vite compris qu'Esch 2022 prendrait une large envergure et agirait comme un catalyseur de développement pour le côté français», a déclaré Patrick Risser, président de l'intercommunalité du Pays-Haut Val d'Alzette (CCPHVA), lors du petit-déjeuner de presse organisé ce jeudi matin dans la ville française de Villerupt.

Cette rencontre avec la presse a eu lieu sur le site du chantier du Pôle Culturel de Micheville. Ce centre culturel, encore en construction ouvrira ses portes en septembre 2021. Regroupant des univers variés (salle de spectacle, cinéma, espace de création numérique et artistique), ce pôle jouera un « rôle importante » dans Esch2022, comme l'a expliqué Sylvain Mengel, coordinateur culturel pour les communes de la CCPHVA : « Plusieurs projets liés à la Capitale Européenne de la Culture seront organisés devant le bâtiment et à l'intérieur de celui-ci – et parfois les deux en même temps. Ce centre culturel richement équipé sera un point d'appui important pour les artistes de la région, et ce bien au-delà de 2022. »

*Le Quotidien*

## Les communes luxembourgeoises et françaises engagées dans le projet

- Pour le Luxembourg : Esch, Dudelange, Bettembourg, Differdange, Käerjeng, KälTéiteng, Mondercange, Pétange, Rumelange, Sanem et Schifflange.

- Pour la France : Aumetz, Audun-le-Tiche, Boulange, Ottange, Rédange, Russange, Thil et Villerupt (environ 28 000 habitants en tout).